
  

 

Procès verbal de la Séance du 23 septembre 2014 

L’an deux mille quatorze à dix sept heures trente minutes, le Conseil Municipal des Enfants, 

légalement convoqué, s’est réuni sous la présidence de Madame Marie-Cécile GESSANT, 

Maire. 

 

Etaient présents : Amalia BURBAN, Claire LAINE, Julie ROUSSEAU (arrivée à 17 h 35), Edgar 

ROUX (arrivé à 17 h 40), Léonie ABROUSSE, Timothé DOUSSET, Enzo FOUASSON, Julien 

MASSENET, Antonin COEURDEROY, Lucas COUDRAY, Camille GAREL, Bryan GOURDON 

(arrivé à 17 h 40), Alissa HUBERT, Gabriel THOMAS 

Etait absente excusée : Carla BUDOC 

Etaient également présents : Morgane ROUSSE, responsable de l’Animation Jeunesse, 

Roselyne RICAUD, Responsable du Pôle Famille. 

Après l’appel des membres du Conseil municipal des Enfants, le quorum étant atteint, 

Madame GESSANT déclare la séance ouverte. 

Madame GESSANT rappelle l’ordre du jour, à savoir la restitution des travaux des deux 

Commissions. Elle donne la parole aux enfants. 

Pour la Commission « Mon Environnement », deux projets sont présentés : 

 La création d’une piste de BMX 

 L’installation d’une (ou plusieurs) table de ping-pong. 

 

Pour la Commission « Etre Ensemble » :  

 Organiser un vide-grenier pour les enfants de 8 à 13 ans sous la Halle de la Linière. 

Les bénéfices seraient reversés à une association qui s’occupe des enfants 

maltraités. 

 

Madame GESSANT remercie les enfants pour le travail qu’ils sont déjà fournis dans 

l’élaboration de leurs projets. 



Une discussion s’installe ensuite entre Madame GESSANT et les membres du Conseil 

Municipal des enfants. Elle souhaite que le projet de piste de BMX soit travaillé car il s’agit 

d’un projet coûteux et soumis à des règlementations très strictes. 

Madame GESSANT propose ensuite aux membres du Conseil Municipal de procéder au vote 

sur les deux projets : table de ping pong et organisation d’un vide grenier. 

 

Concernant l’installation de table de ping-pong : 

Votants : 14 

Exprimés : 14 

Pour : 13 

Contre : 0 

Abstention : 1 

 

Concernant l’organisation du vide grenier : 

Votants : 14 

Exprimés : 14 

Pour : 12 

Contre : 0 

Abstention : 2 

 

Elle remercie à nouveau les membres du Conseil municipal pour leur implication dans les 

projets menés. 

Un calendrier des prochaines réunions des Commissions sera établi prochainement et 

transmis à chaque membre. 

N’ayant pas d’autres questions à l’ordre du jour, Madame GESSANT remercie à nouveau les 

membres du Conseil municipal pour leur implication dans les projets menés. 

 

 Fait à Sautron, le 25 septembre 2014 

 

 Le Maire, 

 

 

 Marie-Cécile GESSANT 


